

Fédération luxembourgeoise des pêcheurs sportifs (FLPS) - Sektion „Pêche en mer“

7. Platz unter 14 Nationen bei der WM

Meeresfischer zogen Bilanz 2007

Zu den Höhepunkten von 2007 zählten bei der FLPS-Sektion „Pêche en mer“ die Landesmeisterschaft, die „Coupe des Nations“, die Teilnahme an der Weltmeisterschaft, wo der 7. Platz unter 14 Nationen erzielt wurde, sowie die „Coupe Aqua Zoo Pêche“. 2007 wurde zudem mit einer positiven Finanzlage abgeschlossen, während 30 Mitglieder aus Altersgründen im vergangenen Jahr den Club verließen. Dies wurde bei der Jahreshauptversammlung bekannt gegeben.

Stellvertretend für den krankheitshalber entschuldigtem Präsidenten Marcel Schumacher begrüßte gestern Sonntag der Vizepräsident André Biver in Beringen/Mersch die zahlreich erschienenen Mitglieder und FLPS-Delegierten, unter ihnen Ehrengast Pierrot Merten, zur 28. Generalversammlung der FLPS-Sektion Meeresfischer.

Worte des Dankes und der Anerkennung richtete André Biver anschließend an die Mannschaften und den Vorstand sowie an die Sponsoren für deren Unterstützung.

Sekretär Gilbert Zangerlé ließ die Aktivitäten des Jahres 2007 Revue passieren. Zu den Tätigkeiten der Sektion zählten unter anderem die Beteiligung an zwei Ausstellungen in Steinsel und Wasserbillig, die Landesmeisterschaft, die „Coupe des Nations“, die Teilnahme an der Weltmeisterschaft, bei der ein 7. Platz unter



Die Geehrten in Begleitung von Vorstandsmitgliedern der FLPS-Sektion.

(FOTO: CORYSE MULLER)

14 Nationen erzielt wurde, sowie die „Coupe Aqua Zoo Pêche“. Von den insgesamt 13 veranstalteten Angelfahrten mussten vier aufgrund der schlechten Wetterbedingungen abgesagt werden. Leider fehle es den Meeresfischern jedoch an Nachwuchs, so Gilbert Zangerlé. Mit den derzeit 86 aktiven Meeresfischern ging die Mitgliederzahl innerhalb eines Jahres um 30 zurück. In erster Linie schieden diese Mitglieder aus Altersgründen aus. Als nächstes

wurde der Jahresbeitrag bei 20 Euro belassen.

Nachdem Kassenwart Claude Resch einen positiven Finanzbericht vorgestellt hatte, wurde der Vorstand für 2008 mit folgenden Mitgliedern bestätigt: Präsident: Marcel Schumacher; Vizepräsident: André Biver; Kassierer: Claude Resch; Sekretär: Gilbert Zangerlé; beigeordneter Sekretär: John Palgen; Trainer (Boot): Robi De Sousa; beisitzende Mitglieder: Jean-Pierre Hansen, Pierre Reich-

ling, René Royer, Steve Schaaaf und Paul Schenk (neues Vorstandsmitglied als Ersatz für Vincenzo Abbruscato, der seine Kandidatur nicht mehr erneuert hatte).

Das Programm 2008

Das Programm 2008 sieht folgendes vor: Massluis Stella Bel (NL) 23. Februar; Tagesfahrt Neeltje Jans (NL) und LMI am 5. April; „Coupe des Nations“ in Dunquerke vom 1. bis zum 4. Mai (Org.

Luxemburg); Tagesfahrt Neeltje Jans (NL) ILM2 am 10. Mai; Zeearend: Jacht (NL) am 21. Juni; LM3Jachten (Ostende) am 5. Juli; Maatje Adriana am 19. Juli; Stella Bel: Coupe „AquaZooPêche“ am 13. September; Maatje Adiana am 11. Oktober; LM4 (Jachten) Ostende am 18. Oktober; Weltmeisterschaft in Holland vom 24. bis 30. Oktober; Ausstellung in Steinsel am 16. November; Tagesfahrt Neeltje Jans (NL) 1 LM5 am 22. November; LM6 (Jachten) Ostende am 29. November; Tagesfahrt Maatje Adriana am 13. Dezember.

Pierrot Merten überbrachte anschließend der Sektion und den langjährigen und verdienstvollen Mitgliedern die Glück- und Erfolgswünsche des Sportfischerverbands und lobte ferner die ausgezeichneten Resultate.

Die Geehrten

Robi De Sousa, Paul Schenk, Jean Decker und Guy Remy wurden für ihre zehnjährige Mitgliedschaft geehrt. Für ihre 25-jährige Sektionstreue kamen André Biver, Jean-Pierre Devaquet, Fernand Feltz, Jean-Pierre Hansen, Norbert Steyer, Fred Wiesen und Gilbert Zangerlé zu Ehren.

Als Bestklassierte der Landesmeisterschaft (Boot) wurden bei den Senioren Robi De Sousa, Jean-Pierre Hansen und Henri Jungers, bei den Junioren Bob Gantenbein und bei den Damen Irmine Steyer ausgezeichnet. (rgf)